

Ergänzungen zur Spiel- und Platzordnung aufgrund der Corona-Pandemie

1. Die aktuelle Spiel- und Platzordnung ist weiterhin in eingeschränkter Form gültig und wird durch die folgenden Regeln verschärft:
2. Der Mindestabstand zu anderen Spielern von mindestens 1,5 Metern muss durchgängig, also beim Betreten, beim Spiel und Verlassen des Platzes, beim Seitenwechsel, an der Belegungstafel und in den Pausen eingehalten werden.
3. Die Spielerbänke sind mit genügendem Abstand (mindestens 1,5 Meter) zu positionieren. Ein selbst mitgebrachtes Handtuch sollte als Unterlage genutzt werden.
4. Es wird empfohlen, nur mit selbst mitgebrachten und markierten Bällen zu spielen.
5. Auf den bisher obligatorischen Handshake wird weiterhin verzichtet.
6. Es darf Einzel und Doppel gespielt werden. Gruppentraining für Jugendliche und Erwachsene darf uneingeschränkt durchgeführt werden. Trainer sowie Teilnehmer werden ausdrücklich auf die Einhaltung der Abstandsregelungen hingewiesen. Dies gilt auch für Doppelspiele.
7. Das Gelände darf grundsätzlich nur von Mitgliedern oder von Gästen in Begleitung von Mitgliedern betreten werden.
8. Um ggfs. Infektionsketten nachverfolgen zu können, muss sich jede Person per Luca-App ein- bzw. auschecken bzw. in eine an der Belegungstafel angebrachten Liste eintragen (Datum, Uhrzeit, Platznummer). Bitte hierfür einen eigenen Kugelschreiber mitbringen.
9. Wer Krankheitssymptome hat oder wissentlich Kontakt zu Infizierten hatte, hat Zutrittsverbot.
10. Bei Bedarf (z.B. Nichteinhalten der Abstandsregelungen) muss eine Maske getragen werden.
11. Grundsätzlich sind größere Menschenansammlungen auf der Anlage zu vermeiden.
12. Abziehmatten und Linienbesen bitte mit selbst mitgebrachten Handschuhen anfassen.
13. Die Duschen, Toiletten und Umkleieräume sind geöffnet. Die Toiletten sind vor und nach der Nutzung mit vom Verein zur Verfügung gestelltem Desinfektionsmittel zu reinigen. Die Umkleieräume und Duschen dürfen nur von max. zwei Personen genutzt werden. Es besteht Maskenpflicht.
14. Der Außenbereich der TCS-Gastronomie ist seit dem 28. Mai 2021 wieder geöffnet. Hierfür gelten besondere Regelungen, die am Clubhaus ausgehängt sind.
15. Als Haupt-Coronabeauftragte fungiert Judith Thomas - vertretungsweise Frank Spahn, Vera Klaas, Michaela Oehmichen und Dagmar Pfeiffer.
16. Wir behalten uns das Recht vor, jederzeit Änderungen aufgrund neuer Entwicklungen vorzunehmen.
17. Diese Regeln sind ab dem 23. Juni 2021 gültig und ersetzen die Corona Regeln vom 28. Mai 2021.